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Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às catorze horas, no Auditório da 1 
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, reuniram-se: Ernandes Rodrigues de 2 
Alencar presidente do Colegiado, e os seguintes professores: José Ricardo Peixoto; Cristina 3 
Schetino Bastos; Luiz Eduardo Bassay Blum; e o representante discente, Eder Stolben 4 
Moscon. Conforme pauta encaminhada, foram discutidos os seguintes tópicos: 1) Informes: a) 5 
FINEP lançou edital de equipamentos, a FAV irá elaborar proposta que beneficie a toda a 6 
faculdade; b) DPP lançou edital de apoio à pesquisa que disponibiliza até R$ 16.000,00 por 7 
programa e até R$ 8.000,00 por estudante, podem ser contemplados no máximo quatro 8 
estudantes por programa. O PPG em Agronomia deverá estabelecer critério de avaliação das 9 
propostas dos alunos para indica-los nos termos do edital; c) Deverá ser realizada nova eleição 10 
para a Coordenação do PPG em Agronomia, a gestão atual está no fim do segundo ano e a 11 
eleição deve ser realizada no próximo mês; d) O governo do México possibilita a permanência 12 
de estudantes com bolsas do CONACYT (Conselho Nacional de Ciência e Tecnologia dos 13 
Estados Unidos Mexicanos) que já estão matriculados em universidades brasileiras em cursos 14 
de mestrado, mas o convênio PROPAT (Programa de Bolsas de Pós-graduação em Pecuária e 15 
Agricultura Tropicais) não inclui o curso de doutorado. O PPG em Agronomia abrirá vagas 16 
exclusivas para estrangeiros, desde que apresentem comprovante de bolsa, para que alunos 17 
do mestrado mexicanos possam tentar permanecer no doutorado apoiados pelo programa de 18 
bolsas mexicano; e) Professor José Ricardo Peixoto informou sobre a organização em curso de 19 
um simpósio nacional de melhoramento de plantas a ser realizado na sede da Embrapa em 20 
novembro; f) A CAPES não fez nenhum comunicado até o momento sobre disponibilização de 21 
recursos do PROAP. 2) Leitura e aprovação com correções da ata da 79ª reunião. 3) Aprovado 22 
o credenciamento de Renato Fernando Amabile como orientador específico do discente 23 
Pedro Ivo Aquino Leite Sala. Relator: Luiz Eduardo Bassay Blum. 4) Aprovado o 24 
aproveitamento de 23 créditos da discente Aline Oliveira Zacharias. Relator: Luiz Eduardo 25 
Bassay Blum. 5) Aprovado o aproveitamento de 23 créditos da discente Isadora Nogueira. 26 
Relator: Luiz Eduardo Bassay Blum. 6) Aprovado o aproveitamento de 21 créditos do discente 27 
Gustavo Pires de Oliveira. Relator: Luiz Eduardo Bassay Blum. 7) Aprovado o aproveitamento 28 
de 21 créditos do discente Lucas Felisberto Pereira. Relator: Cristina Schetino Bastos. 8) 29 
Aprovado o aproveitamento de 23 créditos da discente Mara Cecília de Mattos Grisi Correia 30 
Lima. Relator: Cristina Schetino Bastos. 9) Aprovado o aproveitamento de 9 créditos cursados 31 
como aluna especial da discente Mara Cecília de Mattos Grisi Correia Lima. Relator: Cristina 32 
Schetino Bastos. 10) Aprovado o aproveitamento de 20 créditos da discente Fabiana 33 
Rodrigues Cardoso. Relator: Cristina Schetino Bastos. 11) Aprovado o aproveitamento de 21 34 
créditos da discente Ana Cláudia Alves D’Abadia. Relator: José Ricardo Peixoto. 12) 35 
Aprovado o aproveitamento de 4 créditos da discente Carolina Senhorinho Ramalho. Relator: 36 
José Ricardo Peixoto. Relator: Cristina Schetino Bastos. 13) Aprovado o aproveitamento de 24 37 
créditos da discente Ana Catarina Jesus Peres. Relator: Ernandes Rodrigues de Alencar. 14) 38 
Aprovado o credenciamento de Nilton Tadeu Vilela Junqueira como orientador específico da 39 
discente Mara Cecília de Mattos Grisi Correia Lima. Relator: Ernandes Rodrigues de Alencar. 40 
Outros assuntos: a) Professor Ernandes Rodrigues de Alencar apresentou a minuta do DPP 41 
para o novo regulamento dos cursos de pós-graduação da UnB. Após debate, sugeriu-se a 42 
atribuição de notas de 0 a 10 nas defesas de teses e dissertações, e a implementação de multa 43 
em caso de atraso na entrega das versões definitivas de teses e dissertações. A reunião foi 44 
encerrada às quinze horas e cinquenta minutos, sendo esta lavrada por mim, Guilherme 45 
Antonio Soares Queiroz, Assistente em Administração do Programa de Pós-Graduação em 46 
Agronomia da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária. 47 
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